

令和6年度 第1回 読売新聞社賞 7級 最優秀賞

個人表彰

受賞のことば

東京都

梅原 充希さん
チャイルド・アイズ



わたしが日本ごけんていをうけたのは、チャイルドアイズで先生にすすめられて、こくごがすきなのでうけたいと思つたからです。

日本ごけんていのためのおべんきょうはとくにしていませんが、まいにちねる前にこくごのドリルをお母さんとやつっています。ものがたりがすきで、時間があるときはいろいろな本を読んでいます。さいきん読んだ中では、オペラざのかい人がおもしろかつたです。

けんていをうけたとき、すこしむずかしいもんだいもありましたが、じっくりかんがえたらわかりました。かんた

んにかんじるもんだいもおおかつたです。時間があまつたので、見直しもできました。

今回、じゅしようできて

びっくりしましたが、とても

うれしいです。お父さんやお母さんからもほめられて、さらにもうれしくおもいました。これからも本を読んだり、こくごのおべんきょうを「ツコツ」とすすめて、来年はもっと上のきゅうにチャレンジしたいです。

日本ごは、ことわざやじゅくごなどむずかしいことばもおおいけれど、たくさんおぼえてわかることばをふやしたいです。いみもきちんとおぼえて、ふだんの会話でもこと

わざやじゅくごをつかえるようになります。

